

# La Coqueta Poli...

## lla y Otras Cosas

Con el arribo de las golondrinas a los tejados de los edificios públicos, llegan al campo del juego de la poli, nuevos aspirantes con fervientes deseos de ser de los agraciados. Por el primero de la tarde que es la bella capital y sus pueblos del Distrito se enlistaron el sábado pasado los señores: S ixto s Murillo, Dr. Esteban Figue roa y el Prof. Serafín Contreras... Por Puruándiro, sigue con posibilidades el Lic. Ortiz Melgarejo, Chucho Magaña, le sigue en entusiasmo y por ahora va a la cola Héctor Montaño... En reciente circular que giró el PRI a los adelantados del Distrito de Coalcomán, les recordó a los Señores Eliseo Macías Pállares, Guadalupe Macías y Trino Hernández, que sus trabajos en solicitar adhesiones son tempraneros, quedando fuera del campo de juego por unos días y subiendo los bonos de un conocido periodista ativo de aquel iejano Distrito, que pica con fervor... Ricardo Guerrero, Pdte. Municipal de La Piedad, Arnulfo Olivares, de Penjamillo y Lic. Luis M. Campos, escucharon los cantos de la sirena y se aprestan a correr al lugar del incendio... En Jiquilpan, ayer anotaron una carrera por alcanzar su curul, Jorge Romero e Ignacio Gálvez, éste de la prolífica y poderosa familia de los Gálvez... Ultimamente Rodolfo Báez, Presidente Municipal de Panindícuaro, carga desde su pueblo costales de limas, guayabas y harina, para tratar de sondar el ánimo de sus jefes, que le permitan jugar por Pátzcuaro, por donde también se apuntaron ayer los señores Emilio Ambriz y José Arredondo. Más cercanos a la sillita del CEN, se encontraban los jóvenes Martín Guzmán y Marco Antonio Aguilar. De Los Reyes, reportaron a nuestra columna que la CNC y la CTM se coaligaron para negarle voto al presunto por Zamora, ex-Magistrado que siente un nudo gordiano con la curul.

Por el Distrito de Zitácuaro, se menciona al Sr. Carrillo Durán... Los vecinos de la Col. Eduardo Ruiz de

nuevos aspirantes con fervientes deseos de ser de los agraciados. Por el primero de la tarde que es la bella capital y sus pueblos del Distrito se enlistaron el sábado pasado los señores: Sixtos Murillo, Dr. Esteban Figueiroa y el Prof. Serafín Contreras... Por Puruándiro, sigue con posibilidades el Lic. Ortiz Melgarejo, Chucho Magaña, le sigue en entusiasmo y por ahora va a la cola Héctor Montaño... En reciente circular que giró el PRI a los adelantados del Distrito de Coalcomán, les recordó a los Señores Eliseo Macías Pállares, Guadalupe Macías y Trino Hernández, que sus trabajos en solicitar adhesiones son tempraneros, quedando fuera del campo de juego por unos días y subiendo los bonos de un conocido periodista ativo de aquel lejano Distrito, que pica con fervor... Ricardo Guerrero, Pdte. Municipal de La Piedad, Arnulfo Olivares, de Penjamillo y Lic. Luis M. Campos, escucharon los cantos de la sirena y se aprestan a correr al lugar del incendio... En Jiquilpan, ayer anotaron una carrera por alcanzar su curul, Jorge Romero e Ignacio Gálvez, éste de la prolífica y poderosa familia de los Gálvez... Ultimamente Rodolfo Báez, Presidente Municipal de Panindícuaro, carga desde su pueblo costales de limas, guayabas y harina, para tratar de sondar el ánimo de sus jefes, que le permitan jugar por Pátzcuaro, por donde también se apuntaron ayer los señores Emilio Ambriz y José Arredondo. Más cercanos a la silla del CEN, se encontraban los jóvenes Martín Guzmán y Marco Antonio Aguilar. De Los Reyes, reportaron a nuestra columna que la CNC y la CTM se coaligaron para negarle voto al presunto por Zamora, ex-Magistrado que siente un nudo gordiano con la curul.

Por el Distrito de Zitácuaro, se menciona al Sr. Carrillo Durán... Los vecinos de la Col. Eduardo Ruiz de Uruapan, lanzaron un dardo encendido en contra del Sr.

(Pasa a la Página 4)

Haraldo Méndezcano —

Nº 2136 del 19 de

marzo de 1959.

Morelia, Mich.

## LA COQUETA.

Salvador Pedraza, porque no les parecen los coqueteos de éste con Doña Polilla y se dirigen al Gobernador, sacando trapitos al sol de este presunto... Corren rumores en fuentes oficiales que en la próxima Legislatura Michoacana, ocuparán las curules, personas capacitadas y de verdadero arraigo en el pueblo, cuya competencia intelectual y honestidad, sean una garantía de trabajo y estén en constante enlace con los problemas que aquejan a los ciudadanos de los Distritos que vengan a representar a la Cámara... Terminamos, dándole una cordial despedida a la guapa Srita. Amalia C. Sánchez, quien ayer a las 1 horas enfiló con rumbo al lejano Edo. de Sinaloa, sus familiares estuvieron a despedirla en la terminal Tres Estrellas de Oro.